

ここが聞きたい！

宮本理一郎議員
●今後の施政方針は
●いじめ問題の真相は



問 これら処理することになれば、時間が必要であ

答 町長 先ず、少子高齢化対策、産業振興そして行政改革の推進の三本柱が目標です。

問 本町の環境は懸案事項が山積の現状ですが、今後どのように対応するのか。

答 町長 町民の皆様方のご支援をいただき、おおむね実現できたと考えております。

問 町長は長きにわたり町政のかじ取りを果たして来られたが、現時点でどのように評価されるのか。

出馬の意欲は
町長は長きにわたり町政のかじ取りを果たして来られたが、現時点でどのように評価されるのか。

答 町長 その判断はその時点で改めて返答ができると思います。

問 決意して今後とも現職を続ける気持ちは。

答 町長 そういふことを考えもしましたが、今なすべきことの実現を図ることを当面の課題として努力しております。

問 11月の任期ですが、事業の継続性を考えたとき、今の回答は町長選に出馬するという意欲か。

答 町長 25年度の早期に東高校跡地住宅化、スマートインター事業、保育所民営化もめどをつけたい。

るが、その他の事項も任期中に方向性がつけられるのか。

答 教育長 厳重に調査したいと思いません。

問 それは怠慢ではないか。教育長の立場では把握しておく必要があるのではないか。

答 教育長 『いじわる、悪口等』がどのくらいという分析はしていません。

問 文科省のいじめ調査で『冷やかし、からかい、悪口、脅し文句』が67%、『たたくけるの小暴力』が25%とあるが、行政はこの分析をどのようにとらえているか。

答 教育長 『冷やかし、からかい、悪口、脅し文句』が67%、『たたくけるの小暴力』が25%とあるが、行政はこの分析をどのようにとらえているか。

本町の小学校でのいじめは

答 教育長 担任には厳しく指導しました。

問 一年半にわたっていじめを受けていたのに当時の担任や校長が気づかないとはちょっとおかしくないか。

答 教育長 私どもも学校も9月の時点では把握していませんでした。

問 9月議会の時点では、実はこのいじめが継続進行中であり、先生方や教育長はこれを把握していなかったのか。

答 教育長 その通りです。学校全体で対応し一応解決をみました。

問 小学校で2年にわたっていじめがあったようだが、事実か。



小学校昼休み風景
※写真は本文とは関係ありません。

答 教育長 互いを認め尊重する共感的人間関係を保つ場をつくること、私どもの配慮すべきことだらけだと思います。

問 結果的にはクラス全員が謝り仲直りしたが、このような結果を引き出した校長の教育的配慮があったことをどう思うか。

大平樂の指定管理「(有)エイト」に決定!

平成25年第1回臨時議会を1月30日(会期1日)に開催し、指定管理者の指定(大池公園有料施設等)ほか2議案を審議しました。

建築協定条例の制定

築上東高等学校跡地の宅地造成に伴い、良好な環境を維持、増進して、地域の特性を活かしたまちづくりを実現するよう一定の制限をするもの。

採決 **可決** (10:1)

反対: 茂呂議員

平成24年度上毛町一般会計補正予算(7号)

築上東高等学校跡地の宅地造成に伴い、設計委託料、工事請負費など3億2721万円を追加するもの。
(補正後の総額 49億7631万円)

●主な質疑

問 地元業者育成のため、区画割をして発注できないか。

答 造成事業として区画割発注を検討します。

採決 **可決** (10:1)

反対: 茂呂議員

指定管理者の指定(大池公園有料施設等)

大池公園有料施設(大平湯の迫温泉「大平樂」・さわやか市「大平」・上毛町大池公園ふれあいの里「ログハウス」など)の指定管理(平成25年4月1日～平成30年3月31日)を(有)エイトに指定するもの。

●主な質疑

問 さわやか市を産業振興の1施設として、今後出荷者と指定管理者の間に入り、調整すると言ったが議決後直ちに協議の場を作るべきではないか。

答 可決頂ければ、直ちに協議の場を持つよう準備したい。

問 指定管理料はどうなるのか。

答 事業計画書でおわかりのように収支で利益が出ており、指定管理料は発生しません。

問 さわやか市の前に建てられた建物はどうするのか。

答 行政財産使用願の中で撤去もしくは、場合によっては引き取りが可能です。

採決 **可決** (10:1)

反対: 茂呂議員



さわやか市「大平」



ふれあいの里「ログハウス」